



FONDS NATIONAL DE L'EMPLOI

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°003/AONO/FNE/CIPM/2025 DU 28 JUILLET 2025

POUR

LA FOURNITURE EN DEUX (02) LOTS DE POLICES D'ASSURANCE
AU FONDS NATIONAL DE L'EMPLOI(FNE),
EN VUE DE LA COUVERTURE DE :

- LOT N°1: ASSURANCE FLOTTE AUTOMOBILE
- LOT N°2: ASSURANCE GLOBALE DOMMAGES ET RESPONSABILITE CIVILE ENTREPRISE

1. OBJET DE L'APPEL D'OFFRES

Le Directeur Général du Fonds National de l'Emploi (FNE) Maître d'Ouvrage, lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour la fourniture en deux lots au FNE de polices d'Assurance Automobile, Globale Dommages et Responsabilité Civile entreprise couvrant la période du 28 Octobre 2025 au 27 Octobre 2026.

2. CONSISTANCE DES PRESTATIONS

Les prestations à exécuter sont réparties en deux (02) lots distincts :

- Lot n°1 : Assurance Flotte Automobile - la consistance de ces prestations est détaillée dans les Termes de Référence (TDR) du présent DAO.
- Lot n°2 : Assurance Globale Dommages et Responsabilité Civile Entreprise- la consistance de ces prestations est détaillée dans les Termes de Référence (TDR) du présent DAO

3. PERIODE D'EXECUTION

La période de couverture est de 12 mois pour les deux lots.

Elle court du 28 Octobre 2025 au 27 Octobre 2026.

4. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent Appel d'Offres est réservée aux Compagnies d'Assurances de droit camerounais exerçant (ou en activité) au Cameroun, remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Interafricaine des Marchés d'Assurances (CIMA), agréées par le Ministère en charge des Finances et ne faisant pas l'objet de redressement, d'administration provisoire ou de surveillance.

5. Coût prévisionnel et financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont d'un montant prévisionnel de **35.000.000 F cfa**, sont financés par le budget du FNE de l'**Exercice 2025**.

6. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté dès publication de l'Avis d'Appel d'Offres, aux heures ouvrables auprès du Chef Service Matériels et Logistique à la Direction Générale du FNE sise à Elig-Essono, en face de la MIRAP.

7. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables dès publication du présent avis auprès du Chef Service Matériels et Logistique à la Direction Générale du FNE sise à Elig-Essono, en face de la MIRAP, sur présentation d'un reçu de versement d'une somme non remboursable de **100 000 FCFA (Cent mille francs)**, effectué auprès de l'une des douze (12) agences BICEC dans lesquelles un compte spécial CAS-ARMPN**33.35.988-60-001-94** est ouvert.

La copie dudit reçu sera déposée au lieu du retrait du Dossier d'Appel d'Offres.

8. REMISE DES OFFRES

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme tels doit être déposée au Bureau du Chef Service Matériels et Logistique à la Direction Générale du FNE sise à Elig-Essono, en face de la MIRAP, au plus tard le **26/08/2025 à 10 heures 00**, heure locale, dans trois (03) enveloppes distinctes identifiant :

1- Enveloppe A: Pièces administratives

2- Enveloppe B: Offre technique

3- Enveloppe C : Offre financière.

Le tout contenu dans une quatrième enveloppe qui devra porter la mention :

**« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N° 003/AONO/FNE/CIPM/2025DU 28 JUILLET 2025
POUR
LA FOURNITURE EN DEUX (02) LOTS DE POLICES D'ASSURANCE FLOTTE AUTOMOBILE,
GLOBALE DOMMAGES ET RESPONSABILITE CIVILE ENTREPRISE
AU FONDS NATIONAL DE L'EMPLOI (FNE)- YAOUNDE »
Financement : Budget 2025
« A N'OUVRIRE QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

9. RECEVABILITE DES OFFRES

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission, établie par un établissement financier de premier ordre agréé par le Ministère en charge des Finances et dont la liste figure dans la pièce n°10 du DAO, valable

pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. Lesdites cautions sont fixées ainsi qu'il suit :

- **Lot 1 : 400.000 (Quatre cent mille) F CFA.**
- **Lot 2 : 300.000 (Trois cent mille) F CFA.**

Les autres pièces administratives requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète ou non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un Organisme financier agréé par le Ministère en charge des Finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.

10. OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des offres se fera en un (01) temps.

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le **26/08/ 2025 à 11 heures** par la CIPM dans la Salle des Conférences de l'Agence Centrale du FNE, sise au Quartier Fouda-Yaoundé.

Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés, et ayant une parfaite connaissance du dossier, peuvent assister à cette séance d'ouverture.

11. CRITERES D'EVALUATION

11. 1 Critères éliminatoires

Lot 1 et Lot 2

Les critères éliminatoires du présent Appel d'Offres sont notamment les suivants :

1. Dossier administratif incomplet (Absence ou non-conformité de l'une des pièces exigées) ; un délai de 48 heures est accordé aux soumissionnaires pour produire ou remplacer la pièce exigée
2. Fausses déclarations, substitution ou falsification des pièces administratives ;
3. Absence de l'original de la caution de soumission accompagnée d'un récépissé de consignation délivré par la Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC), à l'ouverture des plis ;
4. Absence de l'agrément MINFI dans les branches concernées ;
5. Absence de l'attestation d'adhésion aux dispositions du code CIMA ;
6. Non production des états C1, C4, C10b, C11, CEG et Bilans pour les exercices 2022, 2023 et 2024 (documents certifiés par les services compétents du MINFI) ;
7. Ne pas figurer dans la liste des entreprises publié par le MINMAP ayant abandonné ou mal exécuté un marché (commande publique) au cours des trois dernières années.

8. Offre incomplète et non conforme aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres et non produite en Sept (07) exemplaires ;
9. Non-respect du tarif légal minimum obligatoire (en assurance de RC Automobile) et des valeurs à assurer ;
10. Non-respect des Termes de Références (TDR) de l'Appel d'Offres ;
11. Présence d'informations financières dans l'offre technique ;
12. Absence de la charte d'intégrité datée et signée
13. Non production de la proposition financière suivant les pièces visées au dossier d'Appel d'Offres ;
14. Note technique inférieure à **25 sur 31 OUI ; soit 80/100.**
15. Absence du CCAP dans l'offre financière ;
16. Offre financière inférieure à quatre-vingt-dix pour cent (90%) du budget

11.2. Critères essentiels

Les offres techniques seront évaluées sur les critères suivants :

Lot 1 et Lot 2

Critères	OUI/NON
1. Présentation générale de l'offre	3 OUI/NON
2. Références Générales du soumissionnaire	3 OUI/NON
3. Références spécifiques du soumissionnaire dans les risques similaires pour les trois (03) dernières années (2022, 2023, 2024)	2 OUI/NON
4. Description détaillée des garanties sollicitées (conforme aux TDR)	5 OUI/NON
5. Modalités de mise en jeu de la garantie	7 OUI/NON
6. Couverture des engagements réglementés pour les trois (03) dernières années (2022, 2023, 2024)	3 OUI/NON
7. Couverture de la marge de solvabilité pour les trois (03) dernières années (2022, 2023, 2024)	3 OUI/NON
8. Cadence de règlement des sinistres dans la branche similaire au cours des cinq (05) dernières années (2020-2024)	1 OUI/NON
9. Couverture de réassurance dans la branche similaire et qualité de service	3 OUI/NON
10. Facilités accordées	1 OUI/NON
TOTAL.....	31 OUI/NON

Les critères et sous-critères essentiels sont détaillés, pour chaque lot, dans le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).

• Évaluation Financière

Seules les offres financières des soumissionnaires ayant obtenu une note technique > ou = à 80% de « oui » seront analysées.

12. METHODE DE SELECTION DE L'ASSUREUR

L'Assureur sera choisi selon la méthode du moins-disant. Pour chaque lot, l'Autorité contractante attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins-disante.

13. NOMBRE MAXIMUM DE LOTS :

Une Compagnie d'Assurance peut être attributaire des deux (02) lots.

14. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables, auprès de la Direction Administrative, Direction Générale, en face de la MIRAP sise à Elig-Essono.

Copies :

- ARMP
- P/CIPM
- CHRONOS
- AFFICHAGE

Fait à Yaoundé, le 28 JUIL 2025



LE DIRECTEUR GENERAL,
Maitre d'Ouvrage

M. MOUTE à BIDIAS Camille



NATIONAL EMPLOYMENT FUND

**OPEN NOTICE NATIONAL TENDER UNDER EMERGENCY PROCEDURE
N° 003/AONO/FNE/CIPM/2025 OF 28 JULY 2025**

FOR

**THE PROVISION OF INSURANCE POLICIES IN TWO (02) LOTS
TO THE NATIONAL EMPLOYMENT FUND (NEF),
FOR THE COVERAGE OF:**

- **LOT N°1: AUTOMOBILE FLEET INSURANCE**
- **LOT N°2: GLOBAL INSURANCE FOR DAMAGE AND CORPORATE LIABILITY INSURANCE**

1. SUBJECT OF THE INVITATION TO TENDER

The Director General of the National Employment Fund (NEF), as Project Owner, hereby launches an Open National Invitation To Tender under an emergency procedure for the provision to NEF of Automobile Insurance Policy, Global Insurance For Damage and Corporate Liability Insurance covering the **period from 28 October 2025 to 27 October 2026.**

2. SCOPE OF THE SERVICES

The services to be provided are divided into two (02) separate lots:

- **Lot n°1: Automobile Fleet Insurance** - the scope of these services is detailed in the Terms of Reference (TOR) of this tender.
- **Lot n°2: Global Insurance For Damage and Corporate Liability Insurance** - the scope of these services is detailed in the Terms of Reference (TOR) of this tender.

3. EXECUTION PERIOD

The coverage period is 12 months for both lots.
It runs **from 28 October 2025 to 27 October 2026.**

4. PARTICIPATION AND ORIGIN

Participation in this invitation to tender is reserved for Cameroonian insurance companies operating (or in operation) in Cameroon, meeting the conditions laid down by the regulations in force in the Member States of the African Insurance Market Conference (CIMA), approved by the Ministry of Finance and not under reorganization, interim administration or supervision.

5. ESTIMATED COST AND FUNDING

The services covered by this invitation to tender are estimated at FCFA 35,000,000 (**Thirty five million**), i.e. Lot No. 1: 20,000,000 FCFA (**Twenty million**), and Lot No. 2: FCFA 15,000,000 (**Fifteen million**), and shall be financed by the 2025 financial year of the NEF.

6. CONSULTATION OF THE TENDER FILE

The tender file can be consulted from the date of publication, during working hours at the Head of the Materials and Logistics Service at the NEF Head Office located at Elig-Essono, opposite MIRAP.

7. ACQUISITION OF THE TENDER FILE

The tender file can be obtained from the **date of publication** during working hours from the Head of the Materials and Logistics Service at the NEF Head Office located at Elig-Essono, opposite MIRAP, against presentation of a receipt attesting the of a non-refundable amount of **FCFA 100,000 (One Hundred Thousand Francs)**, made at one of the twelve (12) BICEC branches in which a special account **CAS-ARMPN~~0~~33.35.988-60-001-94** is opened.

The copy of the said receipt shall be deposited at the place of withdrawal of the Bidding file.

8. SITE VISIT

For a better appreciation of the services provided, it is recommended for the tenderers to visit the places concerned.

9. SUBMISSION OF BIDS

Each tender, drafted in French or English, in seven (07) copies of which one (01) original and six (06) copies must be marked as such, must be deposited at the Office of the Head of the Materials and Logistics Service at the NEF Head Office located at Elig-Essono, opposite MIRAP, no later than **the 26th /08/2025 at 10:00 a.m.** local time, in three (03) separate envelopes identifying:

- 1- Envelope A: Administrative documents
- 2- Envelope B: Technical Bid
- 3- Envelope C: Financial Bid.

The whole contained in a fourth envelope which shall be marked:

**“FILE OF THE OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER UNDER EMERGENCY PROCEDURE
N°.003/AONO/FNE/CIPM/2025 OF 28 JULY 2025**

**FOR THE SUPPLY OF AUTOMOBILE FLEET INSURANCE POLICIES IN TWO (02) LOTS, GLOBAL
INSURANCE FOR DAMAGE AND CORPORATE LIABILITY INSURANCE
FOR THE NATIONAL EMPLOYMENT FUND (NEF)-YAOUNDE”**

Funding : Financial year 2025

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION".

10. ADMISSIBILITY OF BIDS

Under penalty of rejection, each bidder shall attach to its administrative file a bid bond, issued by a first class financial institution approved by the Ministry of Finance and listed in n° 10 of the Tender File Prescriptions, valid for **thirty (30) days** beyond the original date of validity of the offers bids. The said bonds are fixed as follows:

- Lot 1: CFA 400,000 (Four hundred thousands francs)
- Lot 2: CFA 300,000 (Three hundred thousands francs)

The other administrative documents required must be submitted in originals or certified true copies, in accordance with the provisions of the Supplementary Regulations for Invitations to Tender. The documents must be dated less than three (3) months at the time of submission of bids or must have been established after the date of signature of this invitation to tender notice.

Any incomplete bid or that does not comply with the requirements of this notice and the tender documents shall be disqualified. In particular, the absence of a provisional bid bond issued by a financial institution authorised approved by the Ministry of Public Contracts or failure to comply with the model forms in the bidding documents will result in the rejection of the bid.

11. OPENING OF BIDS:

The bids shall be opened in one phase. The opening of the administrative, technical and financial bids shall take place on **the 26th/08/2025 at 11 a.m.** in the Conference Room of the NEF Central Agency, located in FOUDA Neighbourhood.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorised person of their choice.

12. BID EVALUATION CRITERIA

12.1 Eliminatory criteria

Lot 1 and Lot 2

The eliminatory criteria for this tender include the following:

1. Incomplete administrative file (Absence or non-conformity of one of the required documents); bidders are given 48 hours to produce or replace the required document
2. False declarations, substitution or falsification of administrative documents;
3. Absence of the provisional bid bond;
4. Absence of MINFI approval in the sectors concerned;
5. Absence of the certificate of adherence to the provisions of the CIMA Code;
6. Non-production of statements C1, C4, C10b, C11, CEG and Balance sheets for the 2022, 2023 and 2024 financial years (documents certified by the relevant services of MINFI) the ;
7. Solvency margin and regulated liabilities in deficit for any of the financial years

2022, 2023, 2024 ;

8. Not appear on the list of companies published by the Ministry of Public Contract (MINMAP) that have abandoned or poorly executed a contract (public order) over the last three years.
9. Incomplete bid that does not comply with the requirements of the tender documents and not produced in seven (07) copies ;
10. Non-compliance with the legal minimum compulsory tariff (for automobile liability insurance) and the values to be insured
11. Non-compliance with the Terms of Reference (ToR) of the bid ;
12. Presence of financial information in the technical bid ;
13. Non production the financial proposal in accordance with the documents referred to in the tender documents ;
14. Technical score below **22 out of 27 YES; i.e. 80/100.**

12.2 Essential criteria

Technical offers will be evaluated on the following criteria:

Lot 1 et Lot 2

Criteria	YES/NO
1. General presentation of the bid	
2. General references of the bidder	
3. Specific references of the tenderer in similar risks for the last three (03) years (2022, 2023, 2024)	
4. Detailed description of guarantees requested (as per TOR)	
5. Terms and conditions of the guarantee	
6. Coverage of regulated commitments	
7. Coverage of the solvency margin	
8. Claims settlement rate in the similar branch over the last five (05) years (2020-2024)	
9. Valid reinsurance treaties in the similar line of business	

The essential criteria and sub-criteria are detailed, for each lot, in the Special Conditions of Contract.

- Financial evaluation

Only the financial bids of those bidders who have obtained a technical score > or = 80% "yes" will be considered.

13. SELECTING METHOD OF THE INSURER

The Insurer shall be selected according to the lowest bidder method. For each lot, the Contracting Authority will award the contract to the bidder whose bid has been evaluated as the lowest.

14. MAXIMUM NUMBER OF LOTS:

One Insurance Company may be awarded the two (02) lots.

15. PERIOD OF VALIDITY OF BIDS

Bidders shall be bound by their bids for a period of **ninety (90) days** from the deadline set for the submission of bids.

16. ADDITIONAL INFORMATION

Additional information may be obtained during working hours from the Administrative Division, at the Head Office, located at Elig-Essono opposite MIRAP.

Copies:

- ARMP
- P/CIPM
- CHRONOS
- POSTING

Done in Yaounde, on 28 JUL 2025

THE DIRECTOR GENERAL,
Project Owner



Mouté à Bidias Camille